

Protokoll der GV des VBC Freies Gymnasium Zürich

Datum: 19. Juni 2004

Zeit: ca.18.30 bis 19.15 Uhr

Ort: Seehaus der Familie Spillmann, Seestrasse 22, Küsnacht-Goldbach

TeilnehmerInnen: siehe Präsenzliste

1. Begrüssung und Appell

Der Vereinspräsident Beat Spillmann eröffnet die Generalversammlung und begrüsst die Anwesenden. Die Präsenzliste wird herumgereicht. Alle Anwesenden werden gebeten, sich einzutragen.

Der Präsident freut sich über den reibungslosen Ablauf der Meisterschaft und die ansehnlichen Resultate.

Wie schon vor einem Jahr wünscht er sich noch immer eine engere Vernetzung der drei Mannschaften, damit wir wieder mehr zu einer Clubeinheit werden.

2. Protokoll der GV 2003

Neue Mitglieder sind erst nach Punkt Mutationen stimmberechtigt.

Markus ist an dieser Generalversammlung der Stimmzähler.

Das Protokoll der letztjährigen Generalversammlung wird ohne Gegenstimme und einer Enthaltung angenommen.

3. Mutationen

Beat Spillmann orientiert die Anwesenden, dass es zahlreiche ehemalige Aktive gibt, welche keine Beiträge mehr bezahlen und nicht offiziell abgemeldet sind. Er ersucht die Stimmberechtigten um den Ausschluss dieser Personen aus dem Verein. Sein Antrag wird einstimmig gutgeheissen.

Das offizielle Mitgliederverzeichnis ist auf dem Internet. Alle Vereinsmitglieder sollen ihre Angaben überprüfen und wenn nötig korrigieren.

Die Neueintritte werden verlesen.

Die neuen Teammitglieder werden Willkommen geheissen. Sie sind ab sofort stimmberechtigt.

Der Verein umfasst neu 32 Aktivmitglieder, 36 Passivmitglieder und 4 Ehrenmitglieder.

4. Änderungen der Statuten

Der Vorstand schlägt folgende Änderungen der Statuten vor:

3.1. wird geändert

4.4 wird gestrichen

5. Jahresbeiträge werden an der Generalversammlung festgelegt

6.4. wird gestrichen

8. die Rechnung wird Ende Mai, zum Ende des Vereinsjahrs abgeschlossen

9. neu: Die administrativen Aufgaben eines Aktivmitglieds betreffend dem Spielbetrieb wird durch die Generalversammlung festgelegt.

5. Berichte aus den Mannschaften

Damen: Die Damen hatten eine sehr gute Saison zu verzeichnen. Nach langer Zeit waren erstmals wieder mehr Gewinn- als Verlustsätze zu verzeichnen.. Es reichte auf den hervorragenden 4. Rang.

Herren 1: Das Herrenteam hat ihr Saisonziel, Embrach und Rämi je zwei mal zu schlagen, nur zur Hälfte erreicht. Gute Resultate erzielten sie beim Biertrinken in der Seefeldbar. Gereicht hat dies zum viertletzten Schlussrang.

Herren 2: Das Herrenteam hatte eine gute Saison. Peter hatte der Mannschaft zu Beginn stark gefehlt. Mit seiner Unterstützung gings dann sofort bergauf, schliesslich wurden nur 2 Matches verloren. Gratulation!

6. Bericht des Kassiers

Der Kassier David Weber informiert über das vergangene Rechnungsjahr. In der Saison 2003/2004 stehen Einnahmen von Fr. 8743.95 Ausgaben von Fr. 9075.30 gegenüber. Daraus resultiert ein Ausgabenüberschuss von Fr. 331.35. Das Vereinsvermögen beträgt per 16.6.2004 4836.90 Franken.

Der Bericht der Revisoren wird verlesen. Die Rechnung wird genehmigt. Der Antrag auf Entlastung des Kassiers wird einstimmig genehmigt.

7. Budget Saison 2004/2005

Der Kassier rechnet mit gleichen Mitgliederbeiträgen. Das ergäbe evtl. einen kleinen Verlust von ca. Fr. 300.- Da der Verein über genügend Vermögen verfügt, stellt dies kein Problem dar.

Das Budget 2004/2005 wird einstimmig angenommen.

8. Festsetzung der Mitgliederbeiträge

Dem Antrag des Vorstandes, die Mitgliederbeiträge zu belassen wie sie sind, wird einstimmig zugestimmt.

9. Wahlen des Vorstands sowie der Revisoren

Gemäss Statuten ist nur ein Revisor nötig. An der letzten Generalversammlung wurden jedoch zwei Revisoren gewählt. Das hat sich sehr bewährt. Ueli und Olaf stellen sich wieder zur Verfügung.

Daniela von Känel tritt aus dem Vorstand zurück. Neu wird Moni Schmid das Damenteam vertreten.

Der Vorstand und die Revisoren werden einstimmig gewählt.

Der Präsident bedankt sich beim Vorstand und den Revisoren für ihre Arbeit während des vergangenen Vereinsjahres.

10. Anträge

Es wurde ein Antrag eingereicht von Angi. Das Passwort für die Homepage soll veränderbar sein. Froggy erklärt, wie dies möglich ist.

11. Diverses

Es gibt im Verein Aktive, welche sich stark engagieren und solche, die wenig tun. Um die Arbeiten etwas besser zu verteilen, hat der Vorstand folgenden Vorschlag:

Jedes Aktivmitglied leistet pro Saison einen Schreibereinsatz.

Der Vorschlag wird ohne Gegenstimmen und mit 3 Enthaltungen angenommen.

Beat Spillmann dankt den Aktivmitgliedern, die sich zusätzlich als Trainer, SchiedsrichterInnen oder SchreiberInnen zur Verfügung stellten.

Der Vizepräsident bedankt sich beim Präsidenten für dessen Einsatz für FGZ.

Am Schluss wird auch der Familie Spillmann für die zur Verfügung gestellte Lokalität gedankt.

Zürich, 2. Juli 2004

für das Protokoll: Daniela von Känel